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Santa Fé do Sul, 3 l de Julho dê 2018.
Oficio no 063/2018 - A.G./NT..

(favor mencionar êste número)

Ref.: REQUERIMENTO No 071/2018.

OPJ.

Senhor Presidente:

Cumprimento-o cordialmente, registro o recebimento do

requerimento acima referenciado, para em seu atendimento, passar às vossas

máos o OfÍcio no 7012018, subscrito pelo Diretor do Departamento de

Conservação do Município, em resposta aos quesitos apresentados.

Sobre o assunto, que mereceu a melhor' atençáo,

informo que a falta de recursos financeiros e orçamentários, impedem-me de

ter o prazer de atendê-lo, neste momento, registrando ainda, que esta

Administraçáo irá desenvolver âçôes visando viabilizar recursos junto aos

Governos Estadual e Federal, para lá serem aplicados.

Certo da sensibilidade e compreensão de Vossa

Excelência, manifesto meus protestos da mais alta estima e distinta

consideraçáo.

Atenciosamente,
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ExcelentÍssimo Senhor

Marcelo Alessandro Favaleça

Presidente à Câmara Municipal

Santa Fe do Sul - SP.
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Santa Fé do Sul, 15 de Julho/2018

Oficio n" 7012018

llustríssimo Senhor

O Departamento de conservação do município de Santa Fe do Sul, representado pelo seu Diretor
Municipal, Jose Tiâgo de Campos Machado, vem mui respeitosamente perante Vossa Senhoria, em
resposta ao requerimento n'71/2018, onde quer explicações sobre a SFS 110 mais popularmente
conhecida como antiga êstrada 15, presta-las especificamente como segue:

1-) A Administração Municipal tem conhecimentos dos OfÍcios ora protocolados?

R- 5im a conhecimento.

2-) Em caso positivo. O tem impedido a Administração Municipal de realizar as melhorias solicitadas
pelos moradores?

R- A falta de recursos vem difrcultando oferecer a infraestrutura necessária.

3-) A Administração Municipal possui estudos visando realizar melhorias (pavimentação asfáltica,

instalar braços de iluminação, serviços de limpeza do mato alto e pode de arvores, dêntrê outros),

na antiga Estrada 15 localizada no Córrego do Bonito no loteamênto Vale do Sol?

R- Em Fevereiro do ano vigente foi realizado uma visita in loco, vendo assim a necessidade dos

moradorel das quais foram atendidas com a poda de algumas arvores e a limpeza dos seus

materiais arbóreos, melhorando assim a drenagem das aguas de chuvas.

4-) Em caso positivo. Administração Municipal possui algum planejamento vislumbrando a

realização destes serviços ainda para 2018?

R- Foi solicitado uma parceria com o SAAE Ambiental para melhorar o escoamento de agua através

de tubôs dê concreto cortados ao mêio formando assim uma canaleta êm uma das extremidades da

estrada, porem a falta de recurso impossibilita tal feito para 2018'

5-) Existe algum convênio celebrado para a realização de tais melhorias?

R- Ató o momento não.

E CAMPOS MACHADO

Di o De partâmento de Conservação do Município
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